
DANKE von M., 47 Jahre

Ich lebte im 11. Jahr in einer Partnerschaft, die einerseits von Liebe, Respekt & inniger
Verbindung geprägt, - andererseits die Mann/Frau-Ebene weniger als befriedigend war und
das nicht erst in den letzten Jahren.
Wir beschäftigten uns natürlich mit dem Thema, woran es liegen könnte bzw. wie wir damit
umgehen wollen. Wir nahmen sehr viele Lernerfahrungen auf allen Gebieten mit - aber die
Paarebene, sprich unsere Sexualität war nach wie vor für beide defizitär. Bis ich eines
Tages von meinem Partner von Quantec erfuhr. Ich startete etwas später als er mit der
Bewellung. Nun wurden wir beide unabhängig voneinander bewellt. Ein Prozess der Heilung
bzw. Klärung fing bald spürbar an, nach bereits 2-3 Monaten der Quantec-
Anwendung konnten wir nun endlich in einer Haltung von tiefer Liebe & Respekt uns als
Mann & Frau loslassen bzw. freigeben, eine Entscheidung treffen, die für uns beide stimmig
und richtig war. Ich werde die Quantec-Methode weiterhin anwenden, um mir Themen in
anderen Lebensbereichen anzuschauen.
Ich dank herzlich Frau Dr. Andrea Pach mit Quantec und stimme der anonymen
Veröffentlichung zu!

S. M. L.

Wien
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